



Ruas Jalan Cipang Kanan-Tibawan Rusak Berat

PASIRPENGARAIAN(HR)-Warga Desa Cipang Kanan dan Desa Tibawan, Kecamatan Rokan IV Koto, Kabupaten Rokan Hulu mulai mengeluh karena ruas jalan di daerah tidak dapat dilalui. Bahkan beberapa titik mengalami kerusakan. Mereka meminta agar ruas-ruas jalan segera dilakukan perbaikan secara permanen.

Dijelaskan Yupiterdi, mantan anggota DPRD Rohul, periode 2004-2009 kepada sejumlah wartawan Minggu (8/6), ruas jalan yang mengalami kerusakan tersebut sekitar 15 kilometer. Hampir seluruh ruas jalan tidak dapat dilalui karena berlumpur. Akibat hujan yang mengguyur sejak seminggu terakhir.

Jika tidak pihak yang ingin melakukan perbaikan ruas jalan ini, kata Yupiterdi, tidak menutup kemungkinan aktivitas masyarakat di daerah ini akan lumpuh. Sehingga mengakibatkan terhambatnya perekonomian masyarakat, karena ruas jalan ini merupakan salah satu sarana masyarakat untuk mengangkut hasil produksi petani. Seperti sawit, karet maupun produksi tani lainnya.

"Dampak nyata yang terjadi akibat kerusakan jalan ini yakni, rendahnya harga getah karet. Hal itu dipengaruhi mahalnya ongkos transportasi. Demikian pula harga sembilan kebutuhan pokok. Contohnya harga beberapa bahan material bangunan seperti semen, sekarang mencapai Rp 110.000 per sak. Artinya kenaikan terjadi nyaris mencapai 100 persen, kasihan warga," imbuhnya.

Dalam pada itu, mantan anggota DPRD Rohul ini meminta kepada seluruh anggota DPRD Kabupaten Rohul dan DPRD Provinsi periode 2014-2019. Agar mendengarkan aspirasi masyarakat khususnya warga Desa Tibawan dan Desa Cipang Kanan, Kecamatan Rokan IV Koto. Selanjutnya kepada pihak terkait kiranya segera melakukan perbaikan agar saran transportasi masyarakat bisa berjalan lancar.

"Jika ruas jalan ini dibangun secara permanen banyak dampaknya sangat besar terhadap peningkatan perekonomian rakyat sekaligus mampu memperpendek jarak tempuh antara Kabupaten Rohul-Sumbar. Kalau bisa Gubernur Riau juga turun tangan. Agar kerusakan yang terjadi bisa teratasi segera," harapnya. (gus)